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☆ ☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆ 

田中粋人理事長 

今年は、観測史

上第二位という速

さで、梅雨入り宣

言がされたそうで

す。私たち商売人、

商店街にとっては、

雨降りには客足も減少し、天候に左右されることが

多いです。そして６月現在、コロナの影響も１年以

上続いており、今もなお緊急事態宣言下にあり、駅

前の商店街に更なる追い打ちをかけるような事態

になっております。 

このような事態を踏まえ、補助金などの支援制度

をフルに活用するのは当然ですが、商売をより豊か

に、楽しく続けていく上では、地域の繋がりを活か

すことも大切だと思います。 

お客様に頑張っている姿の PR することや、支援

を呼びかけ続けるには、一つのお店では限界があり

ます。また、地域の金融機関や行政に対して交渉を

していくのにも、地域としての団結をした方が強み

になることがあります。補助金だけでは足りないお

店が多いと思いますが、地元の金融機関のコロナ対

策制度を商店街の店舗向けにもご用意頂いたり、商

店街に対する追加の行政支援なんかも検討して頂

いております。 

商売を順調にしていくには、雨で天気が悪いとき

に、雨の日をどう凌ぐかという対策と、晴れの日の

うちに、準備をして備えることが重要だと考えてお

ります。梅雨の時期が始まっておりますが、それで

も梅雨は必ず明けます。コロナ禍も、ワクチンの接

種も始まり収束に向かって進み始めていると信じ

てます。すべてが過ぎ去るのを信じて耐え凌ぎ、過

ぎ去ったときの戦略を練っていかねばなりません。 

さて、先日行われた今年度の総会で本町ナイトと

ほいとも祭は、予定通り開催することが決議されま

した。また、豊川稲荷での夜間参拝イベントも新た

に計画もされており、まちへの新しい風が吹くこと

と思います。コロナ対策を万全にしてイベントを実

行することで、地域の皆様にもこういった前向きな

取り組みが伝わり、ひいては商店街の発展に繋がる

ことと考えております。今は我慢と忍耐ですが、乗

り切った暁には、充実した商店街の形となって行く

であろうと信じます。皆様方には、引き続きご協力

よろしくお願い申し上げます。 

☆ ☆☆☆☆ 松山会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

こんにちは、う

なぎの京楽軒の松

山です。 

いま、世の中は

なんといってもコ

ロナ禍で話題と言

えばコロナぐらい

しか無くて面白みが全く無いと思っている方も多

いと思います。なので他に明るい話でも、と考えて

みても別段ありませんね（笑） 

逆に暗い話といえば緊急事態宣言を受けて閉店

している店舗の多さ、それによって西本町通りのな

んと暗いことか！開いている店舗が少ないと西本

町町内会現有の街路灯の頼り無さが目立ちますね。 

元々たいして明るくもなく電球交換してもすぐに

切れてしまうようなものでしたが、店舗の明かりが
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重要な街の照明になっていたのですね。 

おりしも本町商店街振興組合による街路灯更新計

画があるようですが、西本町町内会と協調して早期

の街路灯更新、明るい商店街の実現を切に願いたい

ところです。 

☆ ☆☆☆☆ 田中会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

住宅型有料老人ホ

ームまちかど、を運営

しております有限会

社高良の田中です。 

この度、本町商店街振

興組合に加入させて

いただき、介護施設として微力ながら豊川駅前を盛

り上げ、高齢者の方でも安心安全な街にしていきた

いと思っております。 

新型ウィルスの影響により、地域の方々との交流

などが出来ず心苦しい状況が続いてますが、収束し

た際には是非とも楽しく過ごせる商店街にしてい

きましょう。 

また介護や福祉など分からない事やご相談があ

りましたらお手伝いできたらと思っておりますの

で、お気軽に相談して下さいね。 

☆ ☆☆☆ 渡辺会員挨拶 ☆☆☆☆ 

渡辺人形の渡邊

です。令和時代に入

り渡辺人形は新築

オープン 3 周年を

迎えることができ、

節句関係は新規の

お客様も多数ご来

店いただきました。しかし、観光のお客様は、コロ

ナ禍の影響もあり、4 割減となってしまいました。

分散参拝もあり、いつもの盛り上がりはありません

でした。いち早くワクチンが広まり、終息すること

を願っております。 

さてコロナ禍ではありますが、ここ 2 年ジム通い

ハマっています。入会当初はプロテインの飲み過ぎ

で、お腹を壊し、筋肉がつかずむしろ痩せていまし

た。モチベーション的にもきつかったのですが、最

近は冷たい飲み物を控えて、トレーニングの成果が

でる様になってきました。ベンチプレスも自分の体

重ぐらいは上げられる様になりました。トレーニン

グすることで気分転換にもなり、コロナ禍でも精神

的には元気でいられたのがよかったです。 

商売もトレーニングもそんなに簡単には成果は

出ません。こんな時こそ、地道な努力が大事だと信

じて頑張っていきたいと思います。 

 

☆☆☆☆☆  連絡事項  ☆☆☆☆☆ 

● 本町商店街理事会 

日時 7月1日(木)14:00  場所 会議所 

● ほいとも祭実行委員会 

日時 7月1日(木)15:00 場所 会議所 

● 豊川商店街連盟総会 

日時 6月21日(月)17:00 場所 会議所 

● 豊川稲荷縁日参りプロジェクト 

日程  

   7月22日(木)  ～23:00 

   8月22日(日)  ～23:00 

   9月22日(水)  ～23:00 

場所 豊川駅前界隈 

● 福山憲隆方丈様 退董式・入寺式 

日時 6月19日(土) 14:00 場所 豊川稲荷 

日時 6月20日(日)  7:30 場所 豊川稲荷 

 

 

 

 

私たちはコロナに負けない!!! 

ご協力宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 


